

## 【公立高校入試が実施されます・・・ 頑張れ三年生！】

いよいよ公立高校の学力検査が始まりました。今年からマークシート式の試験問題が導入されることとなり、今までとは少し違った取り組み方になっているのではないかと思います。

一・二年生にとつても、新聞に掲載される問題を見るなどぜひ関心を持つてください。特に問題の内容は、やつてみると一・二年生でも十分に解けるものがあることに気付くはずです。公立高校の問題は特に、全学年の内容から出題することがベースになります。理科や社会はもとより、他の教科でも十分に解ける問題があるはずです。ぜひ挑戦してみてくださいね。そうすると、今の勉強がいかに大切なのかが改めて分かります。受験勉強は三年生になつてから・・なんて考えている人はいないと思いますが、そう、今からコツコツと取り組むことがとても大切なのだということを忘れないでくださいね。

入試問題のような総合問題を解いてみると、自分に足らないところがよく分かるものです。誰だって、得意なところと苦手なところがありますよね。それを見つけておくことも、入試を迎えるには大切なことです。一年生も二



## 【三年生による奉仕活動・・・ 先輩たちの取り組みに心より感謝！！】

すでに進学先が決定した三年生の先輩たちが、奉仕活動を行つてくれています。体育館のワックス掛けや掃除、パイプ椅子の整理、ぞうきん縫い、校歌の掲示物づくりや各所の

清掃等々・・・。たくさんの活動を行つてくれました。入試が全て終わつたら、特別日課の中でも奉仕活動の予定を組んでくれています。ありがとうございます。後輩たちのため、学校のために頑張る三年生達の姿を、私たちはしっかりと目に焼き付けておきたいと思います。そして、先輩たちが卒業しても、その姿勢を受け継いで、日々の取り組みを精一杯頑張りたいと改めて思いました。

三年生の卒業まで、登校日数は残すところ十一日間しかなくなりました。時間のたつのは本当に早いものですね。今年は奉仕活動の一環で、地域へ出ての活動も行つてくれる三年生たちです。今日はデイサービスや保育園を訪問して活動します。学校の一員であるとともに地域の一員でもある。そんな大切なことを改めて教えてくれる三年生です。すべての取り組みに感謝！！

